
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

広報広聴常任委員会会議録 

（閉会中 平成３０年 １月１０日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 与 町 議 会 

 

 

 



 

 

 

長与町広報広聴常任委員会会議録（閉会中） 

 

          本日の会議  平成３０年  １月１０日 

          招 集 場 所  第 ２ 委 員 会 室 

出席委員 

 委 員 長  饗 庭 敦 子      副 委 員 長  堤   理 志 

 委 員  浦 川 圭 一      委 員  中 村 美 穂 

 委 員  安 藤 克 彦      委    員  分 部 和 弘 

 委    員  吉 岡 清 彦      委    員  竹 中   悟 

 

欠席委員 

 なし 

 

職務のため出席した者 

 主    任  山 田   傑 

 

本日の委員会に付した案件 

 （１）議会だより第１６４号について 

 （２）その他 

  

 開  会   ９時２８分 

 閉  会  １０時５４分 



○委員長（饗庭敦子委員） 

皆さんおはようございます。お揃いですので、２分ほど早いですけれども広報広聴常

任委員会を開会いたします。 

編集作業に入りますので、しばらく休憩します。 

（暫時休憩） 

○委員長（饗庭敦子委員） 

それでは委員会を再開いたします。編集作業、お疲れ様でした。これで最終としたい

と思いますので、軽微な訂正があった場合は委員長と副委員長に一任をいただきたいと

思いますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それと、次回の議会だよりから、各個人の一般質問においてＱＲコードをしてはどう

かという御意見がありましたので、それも検討して出来るようであれば、次回の広報紙

から始めたいというふうに思いますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

もう１点、議会報告会を、今回はその予算の後に行いたいと思っておりまして、３月

議会の分を４月か５月に出来ればということで今後、検討を始めていきたいと思います

がよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

本日の議題はこれで終了しますが、皆さんの方から何かございませんか。 

しばらく休憩します。 

（暫時休憩） 

○委員長（饗庭敦子委員） 

それでは再開いたします。次号に向けての写真に関しては、何かイベントのときに写

真班の方で極力撮っていただいて、他でも撮りますけれども、何か使えればというふう

に思います。皆さんの方から他に無ければこれで閉会したいと思います。本日はどうも

お疲れ様でした。 

（閉会 １０時５４分） 


